
 

 

Betr.:       Besichtigung des AMAZON – Verteil- und Logistikzentrum, Oelde 

 

Am 01. März hatten wir, die CDU-Ortsunion Ennigerloh, die Gelegenheit, das 
AMAZON – Verteil- und Logistikzentrum in Oelde zu besichtigen. Mit einer Gruppe 
von 20 Teilnehmer machten wir uns auf den Weg, um einen Einblick in die 
Arbeitsweise und Technologien dieses bedeutenden Logistikunternehmens zu 
erhalten. 

Bereits bei unserer Ankunft wurden wir herzlich von den Mitarbeitern des Zentrums 
empfangen. Nach einer kurzen Einführung begann unsere Führung durch die 
verschiedenen Bereiche des Zentrums. Wir waren beeindruckt von der Größe und 
Effizienz der Anlage, die darauf ausgelegt ist, eine Vielzahl von Einzelmaterialien zu 
verarbeiten und sie schnell und präzise an die Speditionsunternehmen auszuliefern. 

Während unseres Randgangs konnten wir hautnah miterleben, wie die Mitarbeiter 
des Zentrums mit großer Präzision und Sorgfalt arbeiten. Ihre Arbeitsweise war 
äußerst professionell und effizient, was einen reibungslosen Ablauf der 
Logistikprozesse gewährleistet. 

Besonders beeindruckt waren wir von der ausgefeilten Technik, die in den Bereichen 
Logistik und Lagerung eingesetzt wird. Von der Anlieferung der Einzelmaterialien bis 
hin zur Auslieferung an die Speditionsunternehmen ist jeder Schritt der Prozesse 
sorgfältig geplant und optimiert. 

Die Lagerung der Produkte erfolgt in einem hochmodernen Lager, das mit 
innovativen Technologien, wie Robotertransportmodule und speziell hierfür 
ausgelegte mobile transportable Lagereinheiten ausgestattet ist. Dadurch können die 
Produkte effizient verwaltet und der Entnahme, oder auch Kommissionierung 
zugeführt werden. 

Insgesamt hinterließ der Besuch des AMAZON – Betriebes in Oelde einen äußerst 
positiven Eindruck bei uns. Wir waren beeindruckt von der Arbeitsweise der hier 
Beschäftigten und der fortschrittlichen Technologie, die in den Logistikprozessen zum 
Einsatz kommt. 

Diese Erfahrung hat uns gezeigt, wie wichtig eine moderne Logistik für den 
reibungslosen Ablauf in diesem Bereich des Online-Handels ist und wie sehr sie zur 
Stärkung der Wirtschaft auch mit beiträgt. 
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